



¿POR QUIÉN doblan las campanas? Están doblando por las víctimas de la violencia en **México** y las miles de personas desaparecidas que dejaron un hueco inexplicable en sus familias. Este domingo, la **Iglesia católica** llevará a cabo una sorprendente y poderosa protesta a nivel nacional.

CONVOCADA – entre otros – por el secretario general de la **Conferencia del Episcopado**, **Ramón Castro**, la manifestación se llevará a cabo de manera pacífica en todas aquellas parroquias, capillas o templos que quieran sumarse. La idea es llenar cada recinto católico con los retratos de las víctimas. Y el martes, además, habrá un repique nacional de campanas.

EL ORIGEN de la protesta es porque se cumple un año del asesinato de dos sacerdotes jesuitas en la **Tarahumara**. Sin embargo, evidentemente, el asunto va mucho más allá de los terrenos eclesiásticos y se vuelve uno de los más airados reclamos de la sociedad ante el fracaso de la política nacional de seguridad pública. ¡Amén!

AHORA SÍ comienza a ponerse interesante y complicada la situación para la alianza **Va por México**, pues el destape de **Xóchitl Gálvez** amenaza con echarles a perder los chanchullos que tenían previstos el panista **Marko Cortés** y el priista **Alejandro "Alito" Moreno**.

Y ES QUE es claro que la senadora se convierte en una opción muy competitiva, sobre todo cuando se le compara con el resto de la baraja del PAN, PRI y PRD. A eso se suma el hecho de que mientras Morena ya se lanzó de lleno a la campaña presidencial, la alianza opositora sigue perdiendo el tiempo en quién sabe qué cosas, pues ni siquiera están trabajando en una propuesta conjunta de gobierno.

CURIOSAMENTE, quienes conocen las entrañas del panismo dicen que **Xóchitl Gálvez** encontrará más trabas dentro del propio **PAN** que afuera para ser candidata presidencial. Tan complicadas están las cosas al interior de ese partido, que dicen que si su fundador **Manuel Gómez Morin** viviera... ¡se iba a **Morena**!

VAYA que en **Pachuca** también hace aire, pues a más de un priista dejó despeinado el sorpresivo anuncio de que **Omar Fayad** renuncia a su militancia de 40 años en el **PRI**.

EL ASUNTO cobra especial relevancia porque, justo en estos días, **Miguel Osorio Chong** anda recorriendo algunos estados (el otro día estuvo en **Jalisco**) y quienes lo han escuchado dicen que se le nota muy decepcionado y alejado de su partido. O, mejor dicho, de la actual dirigencia.

Y, OBVIAMENTE, a ellos se suma **Alfredo del Mazo** que, con todas sus letras, llamó "ingrato" a **Alejandro "Alito" Moreno**. No hay que ser un genio del management para darse cuenta de que si tanta gente se aleja de una misma persona, es muy probable que el problema... sea esa persona.